

El Palacio de la Merced acoge a partir de mañana unos seminarios sobre ciberseguridad

El miércoles se centrará en la privacidad doméstica y el jueves en la empresa

Redacción

Martes 7 de mayo de 2013 - 17:19



Mañana arranca en el Salón de Usos Múltiples del Palacio de la Merced la primera actividad de Securimática, un programa creado para el fomento de la ciberseguridad en el marco de Creática, con un seminario que abordará la seguridad y la privacidad en la red para los hogares.

Este programa, que promueve el Consorcio de Desarrollo Económico de la Diputación de Córdoba, cuenta con el objetivo principal de impulsar actividades relacionadas con la

actividad económica digital.

Con esta jornada la Diputación de Córdoba trata de informar, difundir y facilitar a las pymes, empresarios, profesionales, usuarios o entidades de nuestro entorno las oportunidades que ofrece el sector digital en materia de desarrollo económico y empleo.

El presidente del Consorcio Provincial de Desarrollo Económico, Salvador Fuentes, ha puesto que manifiesto que “cada día más, convivimos con medios y técnicas digitales que nos hacen la vida más fácil pero que hacen que nos exponamos diariamente a encontrarnos ante situaciones peligrosas en la red, o en dispositivos que tengan acceso a la misma, como es el ciberacoso, fraudes en comercio electrónico, robo de datos bancarios, suplantación de identidades o difusión de código malicioso entre otros”.

El también vicepresidente primero de la institución provincial ha destacado que “por esta razón, y con la intención de paliar los efectos de estas situaciones, se llevará a cabo esta jornada informativa, cuya intención es contribuir a la implantación de la Cultura de la Ciberseguridad”.

Además de los seminarios, que se llevarán a cabo el 8 y 9; el 15 y 16 de mayo, se encuentran diversos seminarios encargados de informar sobre la ciberseguridad doméstica y en la empresa. Del mismo modo, se desarrollarán dos jornadas técnicas sobre “Delitos telemáticos en nuestra sociedad”; “Lo esencial y lo crítico, de la empresa al usuario”; “Obligaciones legales con la Administración (LOPD)”; “Seguridad en la empresa: amenaza de los smartphones o “Simulación de Ciberataque”; y un Hack & Beers. Para más información www.programacreatica.es y www.securimatica.com.